

ABSTRAK

Ahmad Nurhadi, NIM: 1710110129, Judul **“Pengaruh Nilai-nilai Pendidikan Islam dan Kebangsaan Dalam Pencak Silat Pagar Nusa GASMI di Desa Polbayem Kecamatan Sumber Kabupaten Rembang”**, Fakultas Tarbiyah, Pendidikan Agama Islam (PAI), Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2021.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pembentukan nilai akhlak dan kebangsaan melalui pencak silat Pagar Nusa GASMI di Desa Polbayem Kecamatan Sumber Kabupaten Rembang. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk menjelaskan nilai-nilai pendidikan Islam dan kebangsaan, menjelaskan pengaruh nilai-nilai pendidikan Islam dan kebangsaan untuk menjelaskan faktor pendukung, penghambat, serta solusi dalam pengaruh nilai-nilai pendidikan Islam dan kebangsaan dalam pencak silat Pagar Nusa GASMI di Desa Polbayem Kecamatan Sumber Kabupaten Rembang.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian field reseach dengan pendekatan kualitatif yang dilakukan di Desa Polbayem Kecamatan Sumber Kabupaten Rembang. Subjek dalam penelitian ini adalah sesepuh, pelatih dan siswa. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Terdapat dua nilai-nilai yang dijunjung tinggi untuk diterapkan kepada siswa yaitu nilai pendidikan Islam yaitu nilai aqidah, nilai ibadah dan nilai akhlak. Sedangkan nilai kebangsaan dalam pencak silat Pagar Nusa GASMI yaitu nilai religius, toleransi, disiplin, tanggung jawab dan cinta tanah air. (2) Pengaruh dari nilai-nilai pendidikan Islam yang terdapat dalam kegiatan pencak silat Pagar Nusa GASMI ada tiga nilai antara lain yaitu yang pertama, bahwa Pengaruh dari nilai akidah, nilai ibadah, nilai akhlak. Sedangkan Pengaruh nilai kebangsaan antara lain yaitu nilai religius, nilai toleransi, nilai disiplin, nilai cinta tanah air. Hal ini terlihat bahwa nilai-nilai tersebut sudah diterapkan oleh para siswa, dan membawa dampak besar terhadap siswa, karena pencak silat sebagai kebudayaan dan mempunyai rasa persaudaraan yang kuat (3) Dalam proses Pengaruh dari nilai-nilai pendidikan Islam dan kebangsaan dalam pencak silat Pagar Nusa GASMI di Desa Polbayem terdapat faktor pendukung yaitu dukungan sepenuhnya dari para orang tua dan adanya koordinasi yang baik antara orang tua, adapun faktor penghambat yaitu kurangnya waktu dan kurangnya tenaga kepelatihan. Dari beberapa faktor penghambat tersebut, terdapat beberapa solusi yaitu menambah jadwal pertemuan kegiatan mengatasi hambatan tentang kekurangan tenaga kepelatihan, dalam hal ini pelatih berbagi tugas ketika kegiatan pencak silat berlangsung.

Kata Kunci: *Nilai-nilai Pendidikan Islam dan kebangsaan, Pencak Silat Pagar Nusa GASMI.*